

## Square Enix di BINUS UNIVERSITY

BINUS UNIVERSITY bekerja sama dengan Masyarakat Industri Kreatif Teknologi Informasi & Komunikasi Indonesia (MIKTI) menggelar Roadshow Game Competition, Kamis (11/8). Kegiatan ini berlangsung di Auditorium Kampus Anggrek BINUS UNIVERSITY dengan dihadiri lebih dari 500 peserta.

*Roadshow* ini menghadirkan Square Enix, pengembang aplikasi permainan terkemuka dari Jepang yang menghasilkan aplikasi permainan fenomenal Final Fantasy.

“Tujuan dari kegiatan ini untuk mengembangkan industri kreatif teknologi informasi dan komputer dengan memunculkan talenta-talenta muda di bidang pengembangan aplikasi game, baik *developer*, *programmer* ataupun *desainer*,” ujar Freddy Purnomo, Head of Computer School BINUS UNIVERSITY.

Kegiatan ini menghadirkan Takashi Tokita, Producer, Senior Manager of Mobile Business Division Square Enix Co. Ltd. Ia akan membahas mengenai *Future in Mobile Gaming* serta perwakilan MIKTI yang membahas tentang *Get Benefit from Game Competition*.

Selain di Jakarta, kegiatan ini juga akan diselenggarakan di Bandung dan Yogyakarta. Kompetisi dimulai dengan tahap seleksi di Indonesia dan Jepang pada September 2011. Kemudian dipilih 10 karya terbaik untuk dipresentasikan dan diumumkan pada ajang Indonesia Information and Communication Technology Award (INAICTA) 2011.

Selain Roadshow Game Competition, BINUS UNIVERSITY juga mengadakan Launching New Program “Game Application & Technology.” Program yang akan dibuka mulai September 2012 ini dikembangkan untuk menjawab kebutuhan industri kreatif Indonesia yang banyak membutuhkan talenta muda dalam menghadapi tantangan industri aplikasi permainan yang semakin mendunia.

Dengan adanya Roadshow Game Competition dan program Game Application & Technology ini diharapkan dapat membangkitkan industri kreatif di Indonesia, terutama dalam bidang aplikasi permainan. Di mana aplikasi permainan ini bisa menjadi cikal-bakal kebangkitan perekonomian Indonesia melalui keberagaman dan kekayaan cerita serta budaya yang bisa diangkat ke dalamnya.(YD)

### **BINUS MEDIA & PUBLISHING** CORPORATE COMMUNICATION - BINA NUSANTARA

Jl. K. H. Syahdan No. 9, Palmerah  
Jakarta Barat 11480, Indonesia  
Telp. : (+62 - 21) 534 5830 # 2128 / 2170 / 2174  
Fax: (+62 21) 530 1668  
[www.binus.ac.id](http://www.binus.ac.id) / [www.binus.edu](http://www.binus.edu)